
8 Pièces

600 m²

Réf. 9000-104L

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à louer (06230)
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Perchée  sur  l'illustre  St-Jean-Cap-Ferrat,  réputée  pour  être  l'une  des

péninsules  les  plus  exclusives  au  monde,  se  trouve  cette  magnifique

Villa.  Cette  splendide  résidence  s'étend  sur  trois  étages  et  représente

l'harmonie  parfaite  entre  le  design  belle-époque  et  les  équipements

modernes et contemporains, le tout dans le cadre splendide de la Côte

d'Azur. La villa offre une surface de 600 m² d'espaces de vie élégants,

intelligemment conçus sur  trois  étages.  Un ascenseur pour les invités,

en  plus  d'un  ascenseur  pour  le  personnel  pour  plus  d'intimité,  assure

une accessibilité sans effort à tous ...

Perched  in  the  illustrious  St-Jean-Cap-Ferrat,  renowned  as  one  of  the  most

exclusive  peninsulas  in  the  world,  stands  this  magnificent  Villa  .  This  splendid

residence spans three floors and represents perfect harmony between belle-epoque

design and modern,  contemporary  facilities,  all  set  against  the stunning canvas of

the  French  Riviera.The  villa  offers  an  expansive  600m²  of  elegant  living  quarters,

intelligently  designed across three storeys.  A guest  lift,  in  addition to a staff  lift  for

increased privacy,  ensures effortless accessibility  across all  levels,  including to the

panoramic rooftop ...
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